



Pressemeldung

Initiative bleibt am Ball



Initiative „Wir vom Berliner Platz“ blickt auf ein bewegtes Jahr zurück

Rückblick auf das Jahr 2025

Die engagierten Ehrenamtlichen der Initiative „Wir vom Berliner Platz“ nutzten das historische Treffen auf dem Weihnachtsmarkt, um auf ein ereignisreiches Jahr 2025 zurückzublicken. Wie der Sprecher der Initiative, Jürgen Hundemer, betonte, konnten nicht alle geplanten Vorhaben umgesetzt werden. Dennoch bleibt die Initiative optimistisch und entschlossen, weiterhin aktiv an der positiven Entwicklung des Berliner Platzes mitzuwirken.

Für Rückfragen:
Förderung des Ehrenamts e.V.
Gemeinnütziger Verein
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Juergen Hundemer
1.Vorsitzender
Telefon 015205664958
juergenhundemer@vehra-lu.de



Pressemeldung

Kooperation und Unterstützer

Ein wichtiger Eckpfeiler der Arbeit ist die enge Zusammenarbeit mit dem Seniorenrat und dessen Vorsitzender Birgitta Scheib. Diese Unterstützung ist für die Initiative von großer Bedeutung und soll auch im kommenden Jahr weiter intensiviert werden.

Städtebauliche Entwicklungen

Besondere Aufmerksamkeit gilt dem geplanten Neubau des Palatineo, der maßgeblich zur baulichen Aufwertung des Berliner Platzes beitragen wird. Auch die Fertigstellung der Hochstraße Süd betrachtet die Initiative als einen bedeutenden Meilenstein, der die Aufenthaltsqualität rund um den Platz nachhaltig verbessern wird.

Planungen für das kommende Jahr

Für das neue Jahr plant die Initiative regelmäßige Gesprächs- und Diskussionsrunden mit dem Bauunternehmer des Palatineo, um die Entwicklung und Bauphase eng zu begleiten, berichtet Jürgen Hundemer. Dabei sieht die Initiative einen großen Informationsbedarf seitens der Bürgerinnen und Bürger in Ludwigshafen. Zudem wird der Dialog mit dem neuen Oberbürgermeister der Stadt Ludwigshafen, Prof. Dr. Klaus Blettner, gesucht.

Aktionen und Schwerpunkte

Zum Jahresbeginn wird es erneut Blumengrüße im Frühling geben – eine Aktion, die von den Passanten bereits geschätzt wird und wieder von der Sparkasse Vorderpfalz unterstützt wird. Ein zentrales Thema bleibt die Sicherheit auf dem Berliner Platz. In Zusammenarbeit mit der Polizei plant die Initiative, weiterhin sicherheitsbildende Maßnahmen durchzuführen und Informationstage zu organisieren.

Für Rückfragen:
Förderung des Ehrenamts e.V.
Gemeinnütziger Verein
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Juergen Hundemer
1.Vorsitzender
Telefon 015205664958
juergenhundemer@vehra-lu.de



Pressemeldung

Herausforderungen und Kontinuität

Besorgnis bereitet weiterhin der Plantanenhain. Hier setzt sich die Initiative für eine kontinuierliche Pflege und Begleitung gemeinsam mit den Stadtverantwortlichen ein. Trotz der bisherigen Aktivitäten sieht man noch Optimierungsbedarf und strebt eine Verbesserung an.

Engagement und Zukunft

Ein besonderes Anliegen ist die Gewinnung weiterer ehrenamtlicher Unterstützerinnen und Unterstützer, die sich mit eigenen Ideen und Engagement einbringen möchten. Die Leithemen Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit bilden weiterhin das Fundament für das ehrenamtliche Engagement der Initiative.

Selbstverständnis der Initiative

„Wir vom Berliner Platz“ versteht sich als ehrenamtliche Vereinigung mit dem Ziel, durch vielfältige Aktivitäten das Image des Berliner Platzes zu verbessern. Die Themen Sicherheit, Sauberkeit und Ordnung stehen dabei stets im Mittelpunkt. Das Herzstück der Initiative sind die Scouts des Seniorenrates der Stadt Ludwigshafen. Mit ihrem Engagement strebt die Initiative eine nachhaltige Weiterentwicklung des Berliner Platzes im Sinne der Anwohner, Händler und der gesamten Stadt Ludwigshafen an.

Für Rückfragen:
Förderung des Ehrenamts e.V.
Gemeinnütziger Verein
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Juergen Hundemer
1.Vorsitzender
Telefon 015205664958
juergenhundemer@vehra-lu.de